

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el sábado día 2 de Febrero de 2013.

IRUN

El PP se opone a la creación de un parking

nocturno en Belaskoenea porque generaría

«un punto negro»

02.02.13 - 00:17 - M.A.I. | [IRUN.](#)

La portavoz del PP en Irun, Juana de Bengoechea, ha anunciado la oposición de su grupo a la instalación de un aparcamiento nocturno en la calle Hilanderas, el cual estaría destinado a los vecinos de Belaskoenea. De Bengoechea explicó que «se va a negociar con los industriales de la calle Hilanderas la cesión de sus zonas de aparcamiento, que durante el día ocupan, para que se puedan utilizar tras el horario laboral como aparcamiento para los vecinos de Belaskoenea. En el grupo municipal popular nos parece una idea descabellada».

La portavoz señaló que la calle Hilanderas «es una larga vía flanqueada de pabellones de empresas, en la que fuera de las jornadas laborales no queda nadie. No ya sólo pensando en las agresiones a mujeres, si no desde una perspectiva de la seguridad en general, nos parece que es generar un espacio de vulnerabilidad, sin nadie que pueda socorrer en una situación de apuro, desde el que las llamadas de auxilio no podrían ser oídas». Juana de Bengoechea afirmó que «al Gobierno socialista se le llena la boca hablando de la 'perspectiva de género' y

El PP se opone a la creación de un parking nocturno en Belaskoenea porque generaría «un punto negro»

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2013(e)ko otsaila(r)en 04-(e)an 11:37etan -

plantea tranquilamente el generar un punto negro», y recordó que el barrio «ha planteado otras actuaciones y emplazamientos para aliviar el grave problema de aparcamiento que padece».